



l'asbl Crohn-RCUH attire l'attention sur les patients atteints de la maladie de Crohn ou de Recto-Colite Ulcéro-Hémorragique (RCUH) en Belgique

Jour après jour, le bien-être des personnes atteintes de la maladie de Crohn ou de Recto-Colite Ulcéro-Hémorragique (RCUH) dépend grandement d'une possibilité d'accès à des toilettes. Partout. Et à tout moment.

Une enquête de l'asbl Crohn-RCUH montre que 60% des patients évitent certains lieux ou activités par crainte de ne pas y disposer de toilettes. 67% ont déjà connu un "accident" parce qu'ils n'avaient pas trouvé de toilettes accessibles en temps voulu.

Pourtant, une (partie de) solution existe. Son nom: le Passe-toilette. Cette carte d'accès prioritaire pour l'usage de toilettes s'utilise partout en Europe.

À l'occasion de son 40^e anniversaire et à la veille de la Journée Internationale de ces maladies chroniques, l'asbl Crohn-RCUH vous invite à une conférence de presse, le 21 octobre 2025 à Braine-l'Alleud.

Katleen Franc, patiente et Directrice générale opérationnelle, présentera l'opération mise en place pour sensibiliser le public à l'impact de cette maladie. Elle dévoilera aussi une étape majeure dans l'adoption du Passe-toilette en Belgique.

Présents aux côtés de Katleen Franc, Julie Lestabel, Marketing Manager ZEB, et Magaly Van Boxem, Vice-Présidente de l'association et patiente atteinte de la maladie de Crohn, répondront à vos questions.

Informations pratiques

- Date : Mardi 21 octobre 2025
- Horaire : 11:00-12:30
- Lieu : ZEB - Chaussée de Tubize, 65 - 1420 Braine-l'Alleud.

Contact et accréditation

Veuillez confirmer votre présence **avant le 17 octobre** à l'adresse friedl@wavemakers.eu ou au +32 493 58 53 35. Des informations supplémentaires, des demandes d'interview ou du matériel visuel peuvent également être obtenus via le même contact (pour la presse uniquement, pas pour être publié).